

Satu Personil Polres Bantaeng Raih Pangkat AKBP

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 1, 2022 - 12:17



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara,SH,SIK,M,Si, Memimpin Upacara korps raport kenaikan pangkat pengabdian personil polres Bantaeng.

Kegiatan yang dihadiri oleh wapolres Bantaeng, Kompol Muhammad Ali,SH, Para Kabag, Kasat, Perwira staf, personil dan jajaran polres Bantaeng, Dilakukan di lapangan apel mapolres Bantaeng, Jalan Sungai Bialo, Bantaeng Sulawesi selatan. Kamis, 1 September 2022.

Adalah Kopol Syahring, Atas pengabdianya dengan dedikasi yang baik pada korps kepolisian republik indonesia, Dinaikkan Pangkatnya 1(satu) tingkat lebih tinggi menjadi Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP)

Pada kesempatan memimpin upacara, Kapolres Andi Kumara menyampaikan pesan bahwa kenaikan pangkat sangat perlu disyukuri kepada Allah SWT,

"Pertama tama mari memanjatkan rasa syukur kepada Allah SWT karena dengan kehadiratnya begitu banyak nikmat yang diberikan kepada kita, diantaranya nikmat umur, Kesehatan, Kesempatan dan Iman sehingga apa yang direncanakan dapat dilaksanakan sesuai rencana", Ujar Kapolres

Dia juga menyampaikan apresiasi kepada AKBP Syahring yang telah menunjukkan kedisiplinan kerja, Loyalitas dan Dedikasi yang tinggi dalam pelaksanaan tugas sehingga negara menganugerahkan Bintang Narariya yang ditindaklanjuti oleh Pimpinan Polri dengan pemberian kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya bagi personil Polri yang akan memasuki masa pensiun/ purna Bakti.

"Untuk itu saya selaku Pimpinan Polres Bantaeng mengucapkan selamat kepada AKBP Syahring karena tidak semua personil Polri yang akan memasuki masa pensiun mendapatkan reward dari pimpinan Polri, bahkan sebaliknya hanya memperoleh punishment (hukuman) akibat dari kelalaian dalam pelaksanaan tugas melanggar kode etik profesi Polri sampai melakukan tindak pidana", Ucapnya.

Kapolres juga menyampaikan atas nama pribadi dan atas nama pimpinan di Polres Bantaeng menghimbau sekaligus mengajak seluruh Personil agar senantiasa mawas diri, peka dan tanggap dalam menyikapi setiap permasalahan yang dihadapi.

"Jangan sampai terbuai dengan kepentingan sesaat, sehingga terbawa dengan emosi yang dapat menimbulkan Mala petaka", Terang kapolres

Sementara itu, AKBP Syahring yang baru saja menerima kenaikan pangkat pengabdian menyampaikan rasa syukur kepada Allah SWT atas Anugerah yang diraihny.

"Ucapan terimakasih kepada Pimpinan Polri atas penghargaan kenaikan pangkat dimasa - masa akhir pengabdian saya di Institusi kepolisian", Ucapnya.